

## C'est l'heure du bilan !!

13h30, heure de rendez-vous des participants au tournoi interne qui précède l'assemblée générale.

14H00 : Début du tournoi. 16 participants vont se disputer le trophée 2008-2009. Cédric D. remet son titre en jeu.

Les joueurs sont répartis dans 4 poules de 4 joueurs. Les 2 premiers de chaque poule basculent dans le tableau principal tandis que les deux autres sont reversés dans le tableau de la consolante avec une récompense pour le vainqueur de ce tableau également.

La finale de la consolante oppose Michel à Patrick. Michel remporte en 4 sets.

Cédric écarte Jérôme en demi-finale et Alexis remporte son match contre Didier M. Cédric accueille donc Alexis pour la finale du tournoi.

Après un match marathon de 5 sets, Cédric réussit l'exploit en battant Alexis et en gardant son titre, ce qui n'était jamais arrivé dans l'histoire du tournoi interne.

Nous remettons les récompenses aux deux vainqueurs ainsi qu'au finaliste du tableau principal. Les jeunes participants gagnent chacun une médaille.

Après toutes ces émotions, il est temps de s'installer autour de la table pour une assemblée qui semble prometteuse.

Celle-ci dure deux heures, et voici les principaux points à retenir :

- Gilles est réélu président pour 3 saisons.
- Eric est élu vice-président en charge de l'entraîneur et des sponsors.
- Jérôme est élu secrétaire-adjoint, responsable du site internet.
- Le nouveau maillot officiel pour la prochaine saison est présenté.
- Le club officialise ses sponsors "maillot" : AGS Plomberie, Actea, Aux délices de St Martin, Patrice Benoit, charcuterie Bouquet, Centre Optique, Aux Cheveux d'Ange, Frédéric Courtemanche, DIPS (plomberie chauffage), Epicerie "Le Panier Sympa", Eric Cordonnerie, SARL Favreau et fils, Gally coiffure, SARL Goncelin Morissol, Goupit (horticulteur), LR électricité générale, garage Peugeot, le Pigeonnier de Fombeche, la Ronde des pains, Taxi Puce, Auberge de la Treille.
- Super U Montlouis-sur-Loire devient le sponsor "entraîneur".
- Un entraîneur professionnel sera donc employé par le club la saison prochaine pour les jeunes.
- Le club va également s'acheter une nouvelle table de ping-pong. Une table évolutive réglable sur trois hauteurs différentes grâce aux subventions de la mairie que l'on tient à remercier.
- Le club finit à une très belle 10ème place au challenge Brion sur les 58 clubs qui ont obtenu des points cette année (AG du Comité d'Indre-et-Loire).

La soirée s'achève sur un très bon repas, un domaine que le PPCM connaît bien...